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（午前１０時    開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 なお、安斉理事が欠席のため、代理で増田議員が出席している。よろしくお願いする。 

 議題の前に一言申し上げる。 

 既に承知のとおり、去る６月19日に小泉やすお議員が御逝去された。謹んでお悔やみ

を申し上げる。 

 

《会派の異動に伴う協議事項について》 

 (1) 議会運営委員会委員の構成について 

 (2) 常任委員会、特別委員会の体制について 

 (3) 本会議場の席次について 

 (4) 会派控室について 

脇坂理事 それでは、議題に入る。 

 まず、会派の異動に伴う協議事項についてである。 

 小泉議員が御逝去された関係で、今後の議会運営について、何点か協議をしていく。 

 それでは、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 私から、４点説明をする。 

 １点目、議会運営委員会委員の構成についてである。資料１をごらんいただきたい。

割り当て人数を計算し直したところ、自民が４名から３名となり、議会運営委員会の定

員に１名の欠員が出ることとなり、共産、自無が1.45と並び、いずれかの会派が１名増

ということになる。 

 ２点目である。常任委員会、特別委員会の体制について。区民生活委員会と文化芸

術・スポーツに関する特別委員会が、それぞれ欠員１となる。 

 ３点目、本会議場の席次について。議席番号48番については、最後列の端であるので、

欠番という形にし、席次は現状のままでよいか。 

 ４点目、会派の控室について。１名減により、自民の控室の面積を約8.05平米減らす

ことになる。 

 私からは以上である。 

脇坂理事 それでは、１つずつ協議をしていく。 

 まず、議会運営委員会委員の構成について、資料１のとおり、自民党が４名から３名

となり、そして小数点以下が共産、自無の２会派で同率となる計算となったので、３派

のほうからそれぞれ意見をいただきたいと思う。 
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はなし理事 我が会派は、議会運営委員会に関しては、４名から３名ということでお願い

する。 

山田理事 特にないが、議員が辞職をしたというのが自己都合であるので、うちは、今回

は辞退する。 

佐々木理事 当会派としては、１名の増員をお願いしたいと思う。 

脇坂理事 それでは、今３理事から説明のあったとおりであるが、議会運営委員会の構成

については、自民を１減の３名、そして自無を１増の２名として委員構成を変更するこ

ととしたいと思うので、よろしくお願いする。 

 では、続いて、常任委員会、特別委員会の体制について、各委員会で欠員が１になっ

てしまうが、いかがか。 

島田理事 ５月に決めたばかりでもあるし、来年の改選時まではこのままで行ければいい

のではないかと思う。 

脇坂理事 ただいま島田理事から、現状維持という体制でという意見があったが、いかが

か。――よろしいか。それでは、来年の改選時までは現状の体制で行うこととしたいと

思う。 

 続いて、本会議場の席次について、48番の席を欠員とし、来年の補欠選挙までは現状

の議席でよいと考えるが、よろしいか。――では、そのようにし、本会議場の席次につ

いては48番の席を欠員とし、来年の補欠選挙まで現状の議席とする。 

 続いて、会派控室について、こちらは、自民と事務局で調整の上、お金のかからない

方法で、パーティションで区切るなど面積の調整をお願いしたいと思うので、ご協力を

お願いする。 

 では、この点については以上である。 

 

《その他》 

 (1) 新地方公会計制度に関する勉強会の開催について 

脇坂理事 次に、新地方公会計制度に関する勉強会の開催について、事務局から説明をお

願いする。 

議会事務局次長 本件に関しては、既に議員の皆様方にポスティング、メール等でお知ら

せしている。 

 お手元資料２のとおり、８月８日火曜日に新地方公会計制度に関する勉強会を開催さ

せていただく。多くの方々にご参加いただけるよう、各会派で、この勉強会について、

再度周知のほどよろしくお願いする。 
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 なお、７月21日金曜日が申し込み締め切りとなっているので、ご協力のほどお願いす

る。 

脇坂理事 ただいまの説明について何かあるか。――では、この件については、よろしく

お願いする。 

 本日の日程は以上だが、ほかに何かあるか。――なければ、本日の議会運営委員会理

事会を閉会する。 

（午前１０時０６分 閉会） 

 


